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ロータリーのマジック

◆会報誌制作/クラブ奉仕委員会　大委員長◎浦山一豊　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎後藤卓也　委員◎大竹隆

第955回例会（第１6回例会）2024年１2月２日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎結城佳紀

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 23 - 15 -

　第955回例会は年次総会でした。浦山一豊次年度会長以下次年度役員が承認さ
れました。年次総会に先立ち、山形ＲＣより髙橋勝幸会長と大内光夫ＩＭ実行委
員長が来年２月15日開催予定のＩＭのＰＲに来られました。会員皆様の積極的参
加お願いいたします。
　年次総会の概要は以下です。（石島幹事まとめ）
石島直樹幹事
　１．開会宣言
　　�　只今より2024-2025年度、年次総会を山形イブニングロータリークラブ細
則第５条第１節により開会いたします。

　２．出席者数および定足数の報告
　　�　当クラブの会員数は23名、本日の出席者数は15名であります。
　　�　委任状出席４名。合計出席数19名。よって、山形イブニングロータリーク
ラブ細則第１条第６節により、定足数３分の１を満たしておりますので、年
次総会が成立することをご報告いたします。

　３．議長選出
　　�　山形イブニングロータリークラブ細則第４条第１節により、会長が議長に
なることを明示してありますので、結城会長に議長をお願いします。（議長
登壇）

結城佳紀会長（議長）
　１�．クラブ細則により、会長が議長をということなので、皆様のご協力を得ま
してスムーズに進行させて頂きたいと思います。宜しくお願い致します。

　２．議事
　　　それでは、議事に入らせていただきます。
　　　今総会では議案は「次年度役員の選出」です。
　　�　次年度（2025-2026年度）の会長エレクト、副会長、幹事、会計および理
事の選出となりますが、クラブ細則第３条第１節によれば、「指名委員会に
よっておこなうことができる」となっております。また、指名委員会の議長
は直前会長がこれにあたることになっております。

　　　髙橋直前会長、発表をお願いします。（高橋直前会長発表）
髙橋直前会長　それでは、指名委員会の案をご報告いたします。
　会長　浦山　一豊　　副会長　石島　直樹　　会長エレクト　古澤　利治
　直前会長　結城　佳紀　　幹事　結城　幸悦　　SAA　石山新治郎
　副SAA　三沢　徳眞　　理事（クラブ奉仕）古澤　利治
　理事（国際奉仕）高橋　　豊　　理事（職業奉仕）須藤　吉実
　理事（青少年奉仕）金田　史生　　理事（社会奉仕）金子　　修
　副幹事・兼会計　齋藤　嘉廣
　会計監査　渡邉由紀夫
　以上全役員案が11月25日に開催しました指名委員会で決定しましたので、ご承
認いただきたくお願いいたします。
結�城佳紀会長（議長）�只今報告のありました方々のご承認を拍手でお願いいたし
ます。（拍手承認）ありがとうございました。その他議案をお持ちの方ありま
せんでしょうか。無ければ以上で議事を終了いたします。年次総会が会員皆様

年次総会

時間（タイムスケジュール）
お出迎え　SAA＆クラブ奉仕委員会
18：30� 開会点鐘� ：結城　佳紀会長
18：31� 国歌（月初）　及びロータリーソング（SAA選曲）
18：33� ロータリー目的唱和
18：35� 会長挨拶（ゲスト紹介）� ：結城　佳紀会長
� ゲスト　山形RC　
� ◆山形RC会長：高橋　勝幸会長
� ◆IM実行委員長� ：大内　光夫様
18：42� 食事準備・食事開始（12月誕生月会員お祝い）
� 24日大竹　隆会員　24日金子　修会員
� 26日浦山一豊会員　27日中村祐一会員
� ○ゲストのお二人よりIMのご案内　高橋　勝幸様・大内　光夫様
18：50� 幹事報告� ：石島　直樹幹事
18：53� 委員会報告
19：00� ニコニコボックス� ：担当　クラブ奉仕委員会
◎本日のプログラム	 ：担当　会長・幹事
� 進行　石島　直樹幹事
� 年次総会　開会、出席報告、議長選出、議事
� 次年度会長、会長エレクト、副会長、幹事、会計、SAA、４名の理事の選出
� 次年度会長挨拶　浦山　一豊会長エレクト
� 閉会
19：25� 出席報告� ：SAA三沢　徳眞会員
19：30� 閉会点鐘� ：結城　佳紀会長
お見送り　SAA＆クラブ奉仕委員会

タイムスケジュール

　山形ＲＣ髙橋勝幸会長・大内光夫ＩＭ実行委員長、石島直樹さん、浦山一豊さ
ん、金子修さん、後藤卓也さん、古澤利治さん、結城幸悦さん、結城佳紀さんか
らニコニコをいただきました。

ニコニコBOX

結城会長挨拶

　皆さん、こんばんは。先日、山形県体育館にて山形市子ど
も育成連合会主催、第65回冬の競技大会・第２回イブニング
ロータリークラブ杯モルック競技大会が開催されました。
　第１回開催と比べ子供の参加も大幅に増え100名の参加と
なり盛大な大会となりました。次回は更に参加者が増える見
込みでモルックの楽しさや、学校での普及活動が浸透してい
ると感じました。大会も午前中のみでしたが大変盛り上がり
子供たちも親も楽しんでいる姿を拝見しました。この度我々

イブニングＲＣは、モルック大会そしてモルック活動普及のために道具一式10
セットを準備させて頂き活用頂いているわけですが子供たちの活き活きとした姿、
そして地域社会の活動に貢献できていることを大変うれしく思います。
　また、我々が準備したメダルをかけてもらったうれしそうな姿も拝見してきま
した。
　今後、さらなる普及活動そして参加者増加も間違いないようですので益々の支
援が必要になってくると思われますが子供たちの為に今後も継続的に応援して参
りましょう。
　さて、本日は年次総会になります。あっという間にこの時期がやってまいりま
した。
　折り返しの時期にきてこれまでの活動を振り返り、目標やクラブテーマ実現の
ためにしっかりと活動してまいります。宜しくお願い致します。

のご協力でスムーズに進行させていただきましたこと、誠にありがとうござい
ました。（議長降壇）
石島直樹幹事　結城会長ありがとうございました。
　浦山一豊次年度会長よりご挨拶をお願いいたします。
浦山一豊次年度会長　次年度会長挨拶
石�島直樹幹事　浦山次年度会長ありがとうございました。これをもちまして、
2024-2025年度、年次総会を終了いたします。ご協力誠にありがとうございま
した。

幹事報告

　本日は山形ＲＣ会長高橋勝幸様、ＩＭ実行委員長大内光夫様にお越し頂いてお
ります。お忙しい中お越し頂き有難うございます。後ほどＩＭのご案内を宜しく
お願い致します。
　昨日は寒い中山形市子ども育成会モルック競技大会にご参加頂きました皆様大
変お疲れ様でした。
　16日の例会は国際奉仕・ロータリー学友委員会　安孫子俊彦委員長をお迎えし
て国際奉仕についての卓話を予定しております。
　21日はオアゾブルーでのクリスマス家族例会を予定しております。今年最後の
親睦例会となりますので皆さんの多数のご参加お待ちしております。


